

Autoridades de la UASD y del Hospital Dr. Ney Arias Lora realizan encuentro

Escrito por Rafael Paez

Viernes 15 de Agosto de 2014 09:13 - Última actualización Viernes 15 de Agosto de 2014 11:57



Autoridades de la UASD y del Hospital Dr. Ney Arias Lora en uno de los momentos

Por iniciativa de la Facultad de Ciencias de la Salud, autoridades de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) y del Hospital Dr. Ney Arias Lora realizaron un encuentro con el objetivo de intercambiar opiniones sobre posibles áreas de cooperación entre ambas instituciones, lo cual se constituye en el preámbulo para la firma de un convenio entre la Primada de América y el referido centro de salud.

El doctor Félix Hernández, director del Hospital Dr. Ney Arias Lora, junto a otros directivos de dicho hospital, dio una cordial bienvenida a la comitiva de la UASD, encabezada por los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente, quienes se hicieron acompañar de los maestros Ramón Rodríguez, decano de la Facultad de Humanidades; Freddy Ángel Castro, vicedecano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas; Alexis Martínez Olivo, vicedecano de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales; Erodita de Jesús, Meregilda Familia y Flor Montes de Oca, directoras de las escuelas de Farmacia, Enfermería y Odontología; Altagracia Suero, directora de la Escuela de Idiomas; la maestra Edith Ramírez y de otras docentes de la Facultad.



El doctor Wilson Mejía se dirige a los presentes en el encuentro.

Tanto Wilson Mejía como Félix Hernández valoraron como positivo este acercamiento, y resaltaron la afinidad que tienen las instituciones que dirigen, por el hecho de que sus acciones tienen como objetivo principal la salud de la población.

Entre las áreas que fueron visualizadas para el convenio entre ambas instituciones figuran: medicina, farmacia, enfermería, odontología, psicología, idiomas, derecho, estadística,

Autoridades de la UASD y del Hospital Dr. Ney Arias Lora realizan encuentro

Escrito por Rafael Paez

Viernes 15 de Agosto de 2014 09:13 - Última actualización Viernes 15 de Agosto de 2014 11:57

sociología, trabajo social, entre otras.



Panorámica de los integrantes de la salud, representantes de la ASID y de los directivos